



Titelbild: Frank Sommerauer, Künstler / Klaus Rüschoff, Fotograf



Jetzt 3fach punkten
▶ Seite 1123–1132

plus Video

Beiträge mit diesem Symbol enthalten zusätzliches Videomaterial. Bitte klicken Sie zum Abspielen des Videos auf die jeweilige Abbildung in der PDF-Datei des Beitrags. Diese finden Sie auf DerNephrologe.de unter „Inhalte/Archiv“.

Übersichten Review articles

- H. Lauter · H. Helmchen
Vorausverfügter Behandlungsverzicht bei Verlust der Selbstbestimmbarkeit infolge persistierender Hirnerkrankung 1031
Advance refusal of treatment in case of loss of autonomy due to persistent brain disease
- C.-H. Lammers
Bedeutung emotionsfokussierter Konzepte und Interventionen für die kognitive Verhaltenstherapie 1040
Significance of emotion-focused concepts to cognitive-behavioral therapy
- J. Wrase · S. M. Grüsser · A. Heinz
Reizinduziertes Alkoholverlangen. Grundlagen und klinische Bedeutung 1051
Cue-induced alcohol craving. Neurobiological correlates and clinical relevance
- G. Wiesbeck · K. Dürsteler-MacFarland
Neue Entwicklungen in der Pharmakotherapie der Kokainabhängigkeit 1064
New developments in the pharmacotherapy of cocaine dependence

Originalien Original articles

- J. Hamann · A. Loh · J. Kasper · B. Neuner · C. Spies · W. Kissling · M. Härter · C. Heesen
Partizipative Entscheidungsfindung. Implikationen des Modells des „Shared Decision Making“ für Psychiatrie und Neurologie 1071
Effects of a shared decision making model in psychiatric and neurologic practice
- H. Bickel · K. Bürger · H. Hampel · Y. Schreiber · A. Sonntag · B. Wiegele · H. Förstl
A. Kurz
Präsenile Demenzen in Gedächtnisambulanzen – Konsultationsinzidenz und Krankheitscharakteristika 1079
Presenile dementia in memory clinics – incidence rates and clinical features
- S. Teipel · M. Ewers · O. Dietrich · S. Schoenberg · F. Jessen · R. Heun · N. Freymann
H.-J. Möller · H. Hampel
Multizentrische Reliabilität MRT-gestützter Volumetrie des Gehirns. Ergebnisse des Phantomtests und voxelbasierter Morphometrie im Kompetenznetz Demenzen 1086
Reliability of multicenter magnetic resonance imaging. Results of a phantom test and in vivo measurements by the German Dementia Competence Network
- B. Jabs · G. Althaus · A. Bartsch · A. Schmidtke · G. Stöber · H. Beckmann · E. Franzek
B. Pfuhlmann
Sind zyklische Psychosen atypische manisch-depressive Erkrankungen? Ergebnisse einer Familienuntersuchung 1096
Cycloid psychoses as atypical manic-depressive disorders. Results of a family study
- A. Weßling · W. Wölwer · S. Heres · M. Mayenberger · C. Rummel · M. Sievers
M. Wagner · J. Klosterkötter · W. Gaebel
Telefon-Hotline als niederschwelliges Angebot für Fragen zur Schizophrenie 1105
A telephone hotline as an easily accessible service for questions on schizophrenia

Kasuistiken Case reports

- M. Hardmeier · M. Eichhorn · G. Stoppe
Erregungszustände und γ -Hydroxybutyrat 1111
Agitation and γ -hydroxybutyrate